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Zitat von PHM+ 

Der DFB sollte doch einfach in Zukunft keine türkischstämmige Jugendspieler mehr in
die entsprechenden
Nationalmannschaften berufen, in dieser Beziehung verarschen die uns doch alle, die
loten aus wo sie schneller
ans große Geld kommen, dann noch ihre Famiilienclans die sprechen doch alle mit.

"Interessanter" (keine türkischstämmige) pauschaler Vorschlag von Dir (deutsche
Nationalmanschaften den deutschstämmigen).

Wenn Können da ist, warum soll jemand dann nicht seine Karriere so planen, daß er am
wahrscheinlichsten sportlichen Erfolg hat und so von seinem Können auch finanziell zu
profitieren?

Wenn diese türkisch- oder sonstwas-stämmigen Jugendspieler berufen werden, dann nur weil
man auch beim DFB von ihrem Können profitieren möchte und die Erfolgswahrscheinlichkeit
steigern möchte.

Wenn sie gut sind, dann möchte man sie als "eigentliche sowieso Deutsche" "vereinnahmen",
denn die bringen uns ja was, damit wir erfolgreich spielen. Dann sind wir ja auch kulturell offen
und flexibel, wenn man davon profitiert (aber sonst auch??)

Tatsache ist aber, daß nicht alle in der deutschen Nationalmannschaft spielen können werden.
Was ist so verwunderlich daran, daß jemand die Chancen abwägt? Wenn die Wahrscheinlichkeit
gering erscheint in der deutschen A-Nationalmannschaft zu spielen, dann ist es verständlich
daß man hin und hergerissen ist und sich dann evtl. schon mal dann doch für die türkische A-
Nationalmannschaft entscheidet, wenn sich so eine Tür sofort öffnet der Verband sich um
einem bemüht.
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Das muss man sachlich sehen und nicht "mimimi" auf "der böse Fussballabzocker"
argumentieren.

Zitat von PHM+ 

Bei Özil war es nicht anderst, hätte er für die Türkei gespielt wäre er noch nicht bei
REAL, durch den Bekanntheitsgrad
mit der deutschen Nationalmannschaft ist seine Transfersumme enorm gestiegen und
damit auch sein Gehalt und
sonstige Bezüge.

auch hier: Özil musste nicht so lange darüber nachdenken für welches Land er sich entscheiden
soll. Özil wurde ja früh in die deutsche A-Nationalmannschaft berufen ,hat sich natürlich dafür
entschieden und dann auch gespielt, hat ja gut was drauf. Er hat so zum großen Teil zum Erfolg
beigetragen als wichtiger kreativer Teil der Nationalmannschaft. Deutschland hat von ihm
profitiert. Und im Gegenzug natürlich er auch, warum nicht.

(nur Schalke war zu blöd ihm einen gscheiten Vertrag zu geben, ihm langfristig zu binden und
spielen zu lassen)
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